



平成27年 田村市立志式

志を立て、夢や希望の実現へ



代表で立志証書を受け取る石井愛香さん(移中)

将来の自分を見据えて、進路実現・自己実現に向けた志をたてる立志式が1月14日、市文化センターで開かれました。市内の中学2年生382人が出席し、夢に向かって目標を定め、社会に貢献できる人に成長することを誓いました。

式では、助川教育長が「自分の夢や決意を実現させるため、甘えを捨て、熱き思いとひたむきな気持ちを持って自らを鍛えてほしい」と式辞を述べ、富塚市長が各中学校の代表者に立志証書を手渡して、「志をあらためて立て、ふるさとを愛し、

日本を背負う人材に成長してほしい」と激励の言葉を送りました。立志の言葉では、生徒代表の富塚彩友さん(滝根中)と三浦和剛さん(常葉中)が「社会に貢献できる人になるため、たゆまぬ努力を続けていきます」などと力強く決意を述べました。

記念講演では、中小企業応援センターコーディネーターの桂川正巳さんが、中小企業や学生みんなで創った深海探査機「江戸っ子1号」の開発の経緯や、さまざまな力が集まって成し遂げられたプロジェクトの素晴らしさを語りました。

式では、社会に貢献できる人間に成長することを期待して立志証書が授与されました。

立志証書を授与された各中学校の代表者7人と立志のことばを述べた2人に、立志式の感想や今後の抱負などについてお聞きしました。

滝根中 吉田侑平さん

ゆっくりと、はきはきと、堂々とした態度で式に臨みたいと思います。将来は人に多く関わる仕事で、消防士になりたいです。

大越中 石井卓実さん

今日をきっかけとして、受験勉強や部活動をしっかりと取り組んでいきたいです。将来は人を手助けする仕事に就きたいです。

都路中 榎井蔽璃さん

これからは自信を持って堂々と生きていきたいと思っています。部活の野球でレギュラーを取って頑張っていきたいです。

常葉中 郡司安由美さん

立志式を節目として、新たな意識を持ってこれからの生活に取り組みたいです。将来の夢は学校の先生になることです。



船引南中 渡邊雅人さん

将来は大工になりたいので、中学校でできることをしっかりとやっていきたいです。部活の剣道と陸上を頑張りたいです。

船引中 大竹麗奈さん

子どもが好きなので、将来は幼稚園の先生になりたいと思っています。勉強など、今できることを精一杯頑張ります。

移中 石井愛香さん

立志式を一つのきっかけとして、将来のことをしっかりと考えていきたいです。将来に備え、今は勉強を頑張ります。

滝根中 富塚彩友さん

今はまだ夢が決まっていないので、今日をきっかけに将来の自分の可能性が最大限上げられるよう、今できることを頑張ります。

常葉中 三浦和剛さん

今日を節目として、将来なりたい自分になれるように努力していきたいです。医療関係の仕事に就きたいので、勉強を頑張ります。



▲深海探査機開発プロジェクトに携わった体験を語る桂川正巳氏



▲市民憲章を唱和する代表者と各中学校の生徒